
REQUERIMENTO

"“ 004848

Senhor Presidente,

QEâmaraWunttmal De Étheírãn 391%:
germinar glam Glutaun'

DESPACHO: ÍI a P FE (5 V

EMENTA

Sahcrto pela segunda vez a msKaíação/manutenção
de sinalrzaçao de sem repmrura da farxa de
pedestres na avemda Caramuru nª 2550 e nº 2767
no barrro Alto da Boa Vista

Procurado pelo municrpe Manoel Canas de Paula Messras resrdeme em
nossa crdade na avemda Caramuru, com protocolo ,uma eu SAM de m'rmerp 55942 que recorreu
a esre Vereador. relatando a suuaçaa que enche a Valia de euruaaos do Exeeuwo rsro poslu
venho requerer a rnsraraçâo/marrurençéode srnalrzaçan de soro repmlura da íalxa de pedestres na
avemda Caramuru nª 2550 e nª 2767 Fu: 0 pnmerrp pedras em «a de fevererm de 2020 cam 0
requerrmento 1313

Islo pasta na turma regrmemal. sera lndmado ao Senhor Preleuo Mummpal
de Rrberràp Preto, após aprovação das demars membros desla Casa. pleiteando seruções paraeste grave problema que ocorre em nossa arcade. dentro do prazo e condições expressamente
prevrslas np amgo Bºb parágrafos zº e 3“ da LOM

Sala das Sessões, 2 dejulho de 2020

Jean Corauci
Vereador


